

Avanza la autopista Guanajuato-San Miguel Allende

Luciano Vázquez / Finsat

GUANAJUATO, Gto., 9 de diciembre.— El gobernador Juan Manuel Oliva Ramírez y el subsecretario de Infraestructura de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), Óscar de Buen Richkarday, firmaron el convenio para la concesión de la Autopista Guanajuato-San Miguel de Allende.

Esta nueva infraestructura carretera de concesión federal tendrá una inversión de dos mil 500 millones de pesos e impulsará la conectividad, economía, desarrollo industrial y turístico del centro del país.

Se le denominará Autopista del Bicentenario y conectará a Guanajuato capital y San Miguel de Allende, ciudades Patrimonio de la Humanidad. Además contará con un entronque que la comunicará con Dolores Hidalgo, cuna de la Independencia nacional y Pueblo Mágico.

La licitación de la obra será en el primer semestre de 2011, e iniciará su construcción a finales de ese año.

Extensión de 80 km

La Autopista del Bicentenario Guanajuato-San Miguel de Allende contará con una extensión de 80 kilómetros y dos carriles de circulación.

Con la firma del convenio, el gobierno del estado tendrá a su cargo la elaboración de los proyectos ejecutivos de la troncal, los distribuidores y los estudios técnicos, económicos y financieros para su construcción.

También apoyará a la Secretaría de Comunicaciones en las gestiones y acciones técnicas, legales y sociales para liberar el derecho de vía.

La SCT elaborará, con recursos propios, el proyecto de las estructuras para construir la autopista y obtener los permisos correspondientes de CFE, Telmex, Conagua, Pemex, INAH y Semarnat, entre otros. También solicitará recursos públicos para liberar el derecho de vía en nombre de la Federación, realizará el proceso de concurso público y emitirá el fallo para otorgar la concesión federal. ☒

